

REUNIÓN DE CONDEFI Y LACCEI CON EL SUBSECRETARIO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA, CONOCIMIENTO E INNOVACIÓN DE CHILE



Una delegación de la **Corporación de Facultades de Ingeniería de Chile (CONDEFI)**, junto a representantes del **Consortio Latinoamericano y del Caribe de Instituciones de Ingeniería (LACCEI)**, se reunieron este lunes 7 de abril, con el subsecretario de **Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación**, Cristián Cuevas. La cita desarrollada en dependencias del Ministerio de Ciencias tuvo como objetivo establecer vínculos y reflexionar sobre los principales retos que enfrentan las facultades de ingeniería en el país.

El subsecretario Cuevas, quien es Ingeniero Civil Industrial, dejó de manifiesto que como ingeniero es un tema que le apasiona, puesto que tiene experiencia liderando equipos multidisciplinares en diferentes áreas como Ingeniería 2030 y OTL Consolidación e Innovación en Educación Superior en I+D, que buscan fortalecer dicho ecosistema a través de la transferencia tecnológica y la creación de empresas de base científico-tecnológica (EBCT).

Durante la conversación, la autoridad destacó la importancia de la colaboración entre instituciones, consolidando la cumbre como un espacio para el intercambio de conocimientos y el desarrollo de la ingeniería en la región, a la vez que planteó la necesidad de avanzar hacia una visión transdisciplinaria en la formación y práctica de la ingeniería. “La ingeniería en sí misma no va a resolver ningún problema, porque los problemas no son tecnológicos, son socio-tecnológicos”, afirmó.

La comitiva de CONDEFI estuvo encabezada por su presidente y decano de la Facultad de Ingeniería y Ciencias de la U. de la Frontera, Dr. Jorge Farías, y conformada por la primera vicepresidenta y decana de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Finis Terrae, Dra. Angélica Urrutia; el segundo vicepresidente y decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Santo Tomás, Dr. Juan José Negroni, y el secretario ejecutivo, Jorge Monsalve. Por parte de LACCEI participaron su directora ejecutiva, Dra. María Larrondo Petrie y el director asistente, Dr. José Daniel Texier.



**MAESTRO DISTINGUIDO DEL AÑO 2025, FLORIDA ATLANTIC UNIVERSITY
Maria Larrondo-Petrie, Ph.D**



El presidente de la Universidad Atlántica de Florida, Adam Hasner, y el rector interino, Russell Ivy, organizaron este 9 de abril la **56.ª Convocatoria Anual de Honores** en el Teatro Universitario de la Facultad de Artes y Letras Dorothy F. Schmidt, campus de Boca Ratón. La ceremonia anual reconoce a los estudiantes y profesores más destacados de la Universidad.

Los premios y reconocimientos incluyeron ocho becarios universitarios; el premio al Estudiante Distinguido; el premio al Mérito del Club Universitario; el premio a la beca de la Sociedad de Honor Hersker, Shaw y Gosser de Phi Kappa Phi; el premio a la beca Stan y Renee Wimberly; los premios a los Investigadores de Pregrado; los premios a los Estudiantes-Aletas del Año; y los premios a las Becas de Fraternidades y Hermandades.

Entre los honores del profesorado se incluyen el Premio al Grado de Diferencia de la Asociación de Exalumnos de la FAU; los premios a los Investigadores y Becarios del Año; el premio al Profesorado en Línea de la FAU; los premios a la Docencia y el Asesoramiento; así como el premio al Mentor Distinguido del Año en Investigación de Pregrado y el Premio del Presidente a la Trayectoria Profesional.

La ganadora del premio al Profesor Distinguido del Año es determinada por estudiantes de la FAU. **Este año, la galardonada es la Dra. María Mercedes Larrondo Petrie, Ph.D.**, profesora titular de Ingeniería Informática. La Dra. Larrondo-Petrie se desempeña como **directora ejecutiva** del Consortio Latinoamericano y del Caribe de Instituciones de Ingeniería y es directora del Centro de Excelencia en Ingeniería para las Américas de la Organización de los Estados Americanos. Sus publicaciones de investigación han recibido más de 2000 citas y ha recibido más de 3 millones de dólares en becas a lo largo de su carrera.

